

Wir lieben diesen einzigartig stillen Platz ohne den so lauten Großstadtrabatz, wo sich Jungfische im flachen Ufer tummeln und Schilfhalme wispern im Seewind. Wo Ruderboote in Wellen an Holzstegen dümpeln, sicher vertäut an ihrem Platz, da steht Fischbrötchenfreunden oft der Sinn nach diesem Highlight und kurzer Rast. Wer dort mit seinen Lieben oder Freunden die leckersten Gaumenfreuden genießt, diese fast legendären „Fischbrötchen a. la. „Seehütte“ wohl nie mehr vergißt.

Auch, wer die Fahrt über den Kellersee auf der „MS Luise“ als Highlight gebucht, schwärmt von unserer holsteinischen Schweiz, wo man nur „Natur-pur“ besucht. Oder gar „per-Pedes“ um den Kellersee zu radeln unter 'm Laubdach alter Bäume, mit dem Ziel, nicht bloß nur von den berühmten „Fischbrötchen“ zu träumen, um Wildenten ungestört gründeln zu sehen und die wassernden Wildgänse in der Bucht, wo es die traumhafte Naturnähe gibt und wer hier das „Seele-baumeln-lassen“ sucht. Dieser Ruf der „Rast-am-See“ lockt Naturfreunde gern, sein Plätzchen zu suchen um warme Fischbrötchen zu verzehren, eventuell auch den duftenden Platenkuchen?

Die Gedanken an diesen rustikalen Charme sind es, den öfter viele Besucher genießen, und die pfeilschnellen Schwalben dicht über Kellerseewellen und Reethalme schießen. Dieses Wissen teilen Fischfreunde, nicht nur in der „Holsteins'schen Schweiz“, und auch mal Wildgänse erregt schimpfen, weil hoch am Himmel ein Seeadler kreist. Und geht der Tag mit sinkender Abendsonne und dem bezaubernden Blick über 'n See, Momente, wo man als Naturfreund schwärmt: „Romantisch und unvergeßlich schön!“ Hier erlebst Du die unverwechselbare Naturkulisse unserer „Holsteinischen Schweiz“ mit kostbaren Stunden für die Seele und Gaumen, was uns immer wieder reizt.

